



Congregación de la Misión de
San Vicente de Paúl
Provincia Peruana

Congregación de la Misión
Provincia Peruana

*¡Preparen el camino
del Señor!*



II DOMINGO DE ADVIENTO

Ciclo A



Congregación de la Misión de
San Vicente de Paúl
Provincia Peruana

Congregación de la Misión
Provincia Peruana

Monición de Entrada: Queridos hermanos, continuamos el camino hacia la Navidad en este tiempo de Adviento. Esta segunda semana, la exigencia del tiempo nos llama a preparar el camino del Señor. Juan Bautista, el profeta, el predicador de la conversión y del cambio de vida es un toque de atención en nuestro camino de Adviento: ¿verdaderamente estamos dispuestos a abandonar nuestra pobreza, nuestra vida tranquila bien situada, nuestro egoísmo, nuestro miedo, para preparar el camino del Señor que llega? Iniciemos este momento de oración cantando:

Canto: Vamos a preparar el camino

Vamos a preparar el camino del señor,
vamos a construir la ciudad de nuestro dios.

Vendrá el señor con la aurora,
él brillará en la mañana,
pregonará la verdad.

Vendrá el señor con su fuerza,
él romperá las cadenas,
él nos dará la libertad.

Él estará a nuestro lado,
Él guiará nuestros pasos,
ÉL NOS DARÁ LA SALVACIÓN.

Ritos Iniciales:

P: En el nombre del Padre...

P: El Señor que viene a salvarnos esté con todos ustedes.

Saludo Inicial...



Congregación de la Misión de
San Vicente de Paúl
Provincia Peruana

Congregación de la Misión
Provincia Peruana

Illuminación | Mt 3,1-12

En aquel tiempo, comenzó Juan el Bautista a predicar en el desierto de Judea, diciendo: "Arrepiéntanse, porque ya está cerca el Reino de los cielos". Juan es aquel de quien el profeta Isaías hablaba, cuando dijo: Una voz clama en el desierto: Preparen el camino del Señor, enderecen sus senderos. Palabra del Señor

Reflexión

Hoy, segundo domingo de Adviento, el Evangelio de la Liturgia nos presenta la figura de Juan el Bautista. El texto dice que «llevaba un vestido de pelos de camello», que «su comida eran langostas y miel silvestre» (Mt 3,4) y que invitaba a todos a la conversión: «Convertíos, porque el Reino de los Cielos está cerca» (v. 2). Predicaba la cercanía del Reino. En suma, un hombre austero y radical, que a primera vista puede parecernos un poco duro y que infunde cierto temor. (...) En realidad, el Bautista, más que un hombre duro es un hombre alérgico a la falsedad. Por ejemplo, cuando se acercaron a él los fariseos y los saduceos, conocidos por su hipocresía, su "reacción alérgica" fue muy fuerte. Algunos de ellos, de hecho, probablemente iban a él por curiosidad o por oportunismo, porque Juan se había vuelto muy popular. (...)

Franciscus

Papa Francisco - Ángelus, 4 de diciembre de 2022)



Congregación de la Misión de
San Vicente de Paúl
Provincia Peruana

Congregación de la Misión
Provincia Peruana

Encendido de la corona de Adviento:

Luego de la reflexión y con el corazón dispuesto, encendemos la segunda luz que abre el Adviento este año.

Oración

*Padre bueno, tus hijos estamos caminando hacia Belén,
Queremos encontrarnos con tu Hijo Jesús que nace nuevamente
entre nosotros y por nosotros y para nosotros.*

*Esta semana nuestro compañero de camino es Juan el Bautista,
quien preparó el camino del Señor en su primera venida.*

*Te pedimos Padre, que nos des el corazón de tu hijo predilecto, Juan,
ese corazón austero y sencillo, capaz de sentirse indigno de atar las
sandalias del salvador. Ese corazón que rompe de alegría desde el
seno materno al encontrarse con el salvador. Ese corazón dispuesto
a dar la vida por el Reino de justicia y de amor.*

*Padre, damos la gracia de vivir entregados al Evangelio como lo hizo
Juan y aguardar la venida de tu Hijo.*

Ven Señor no tardes más, Ven Señor Jesús. Amén.

Padre Nuestro / Ave María / Gloria

Canto Final: Nace el niño en un portal

Nace el niño en un portal, él nos trae la paz,
él nos trae la navidad, nos trae la felicidad.

**Venid que es hoy Nochebuena, venid que es hoy navidad,
los pastores ya van caminando al portal, gloria a Dios y
en la tierra paz.**

Los ángeles vienen cantando, la estrella empieza a brillar, y en la torre las campanas no cesan de tocar, gloria a Dios y en la tierra paz. María cuida a su niño, José prepara el portal, los pastores de rodillas adoran al zagal, gloria Dios y en la tierra paz.